



Intervenciones con mensajería para familias en la educación. Evidencias experimentales en Uruguay

Miércoles 16 de julio, 14 a 16.45 hs

Salón 204, Espacio Interdisciplinario Udelar - José Enrique Rodó 1843 (Esq. Frugoni)

En los últimos años se ha observado un aumento en el desarrollo de propuestas innovadoras orientadas a acompañar a las familias en la crianza de los niños y adolescentes. En particular, las intervenciones que emplean mensajería dirigida a cuidadores han mostrado ser bien recibidas, accesibles y efectivas para apoyar diferentes aspectos del desarrollo o mejorar resultados escolares.

El evento *“Intervenciones con mensajería para familias en la educación. Evidencias experimentales en Uruguay”*, busca compartir aprendizajes surgidos de investigaciones recientes desarrolladas en nuestro país y promover el intercambio académico sobre estas experiencias. La jornada convoca a profesionales del sistema educativo, investigadores y responsables de instituciones públicas a dialogar sobre el potencial de escalabilidad y los desafíos de estas estrategias en diversos ámbitos de la política pública uruguaya.

El evento no tiene costo, pero es necesario inscribirse en el siguiente link:
<https://forms.gle/JXkfAwzjaLqHthyX8>

Por más información: indi@pedeciba.edu.uy

14.00 a 15.00 hs.	<p><i>Intervenciones sutiles en primera infancia: Un Programa enviado a padres vía WhatsApp promueve el Desarrollo infantil.</i></p> <p><i>Equipo de Desarrollo de INDI - CICEA, Udelar</i></p>
15.00 a 16.00 hs.	<p><i>Intervenciones para reducir la inasistencia: experiencias en educación Primaria y Media</i></p> <p><i>Equipo Laboratorio de Ciencias Comportamentales - CEIBAL</i></p>
16.00 a 16.45 hs	<p><i>Café para el intercambio</i></p>